

Überraschung für Vereinsvorsitzenden beim Jubiläumskonzert

Helmut Jung erhält Ehrenbrief der Stadt

Mühlheim (spa) – Mit 170 Jahren ist der Sängerkranz 1845 einer der ältesten Vereine der Stadt. Aber auch dessen Vorsitzender Helmut Jung blickt mittlerweile auf eine lange Zugehörigkeit zurück. Seit 1957 ist er aktiver Sänger, engagierte sich als Jugendleiter und Zweiter Vorsitzender, bis er 1993 den Vorsitz des Traditionsvereins übernahm. Grund genug für Bürgermeister Daniel Tybussek ihn mit dem städtischen Ehrenbrief auszuzeichnen.

Doch der Geehrte zeichnete sich noch in vielfältiger Weise für seinen Verein aus. Viele Konzerte und Veranstaltungen, auch auf internationaler Ebene brachte er mit auf den Weg. Ein besonderes Merkmal seines Tuns ist, „andere stets aufs Neue zur Mitarbeit zu motivieren“, hob Tybussek in seiner Laudatio hervor. Zudem lobte er den herausragenden persönlichen Einsatz Jungs und den damit verbundenen Idealismus für „seinen Sängerkranz“. Ihm ist es immer eine besondere Herzensangelegenheit, etwas auf die Beine zu stellen, so Tybussek weiter. Einen Beleg dafür liefert das anschließende Konzert.

Seine fast 60-jährige Ver-



Bürgermeister Daniel Tybussek überraschte beim Jubiläumskonzert des Gesangsvereins Sängerkranz den Vorsitzenden Helmut Jung mit der Verleihung des Ehrenbriefs.

Foto: spa

einszugehörigkeit, davon 22 an der Spitze, macht Helmut Jung zu großen Teilen mitverantwortlich für die besonderen Leistungen des Vereins mit zahlreichen Auszeichnungen bei Chorwettbewerben oder mit internationalen Konzerterfolgen. Der Sängerkranz ist somit zu einem musikalischen Aushängeschild nicht nur in Dietesheim, sondern für

die ganze Stadt geworden. Auch dabei hat der Geehrte maßgeblich mit dafür gesorgt.

Helmut Jung selbst bedankte sich für die ihm zuteil gewordenen Auszeichnung und kündigte ein weiteres Jubiläum an, nämlich sein eigenes. Bis ins Jahr 2017 möchte er Vorsitzender bleiben und dann mit 60 Jahren Vereinszugehörigkeit das

Zepter an den Nachwuchs übergeben. Bis dahin bleibt für ihn und „seinen Sängerkranz“ noch einiges zu tun. Schon dieses Jahr wartet ein weiteres Highlight – „1200 Jahre Mühlheim singt“ ein gemeinsames Konzert der Mühlheimer Chöre. Lachend und nicht ganz ernst gemeint fügte er an, „ohne Dietesheim kann Mühlheim ja gar nicht singen“.